
華麗に滑ろうスキー&ボードの会の定期総会

2024年5月25日 船橋道祖会館にて華麗に滑ろうスキー&ボードの会の定期総会が開

催されました。

加盟20名のうち14名が参加し、議案は全て承認され、2024〜2025シーズンの行

事予定を皆で確認しあいました。

昨年を振り返るとよく

これだけ出かけたね！と

いうくらい出かけていま

した。シーズン、オフシ

ーズン含めて行った企画

は18企画。

昨シーズンは、全国ウ

ォーキング協議会主催の

鎌倉ウォークに参加した

り、新潟スキー協の皆さんとの合同新年会に呼んで頂いたり、全国スキー競技大会に参

加したり、恒例となりつつある北海道スキーツアーなどに取り組み、活動の幅を広げて

います。

本田さんから POW の活動の紹介もあ

り、自分たちでも何か出来ないか議論が

深まりました。

県のスキー協議会のホームページの活

用と言うことでは、千葉の4クラブの予

定の一覧表を載せ、行ったハイキングや

スキーの写真と記事をホームページにア

ップ⤴� しました。スポーツ連盟県連盟の機関紙スポーツネットちばにも記事を投稿し

ています。

総会後は恒例の懇親会。懇親会の会費は株主優待券を使わせて頂きながら足りない分

は会の会計から支出するという大盤振る舞い。みんなで楽しくお喋りしながらの会食は

最高でした

総会にはいつも見本誌を持参して、スキーメイトも一部増えました。役員は留任しま



したが、課題はやはりいつものメンバーに加

え新しいメンバーをどう迎えるか。各々が周

りに積極的に声をかけ会の企画に誘う事とし

ました。
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